

# *Le gouvernement syrien approuve un accord pour le repli des extrémistes*

---



Damas, 28 août (RHC)- La Syrie appuie l'accord entre la résistance libanaise Hezbollah -Mouvement de Résistance Islamique- et le groupe terroriste État Islamique qui permet aux extrémistes d'évacuer leurs membres des frontières entre les deux pays.

On a appris de source militaire qu'en vertu de l'accord, les terroristes quitteront la zone frontalière et se dirigeront vers l'Est de la Syrie.

La décision a été prise après des victoires militaires successives remportées par les forces armées syriennes à la frontière commune avec la collaboration de l'Hezbollah.

Peu avant l'entrée en vigueur de l'accord, les commandements des armées syrienne et libanaise et l'Hezbollah, ont décrété une trêve dans leur offensive contre le groupe terroriste État Islamique et contre le Front pour la Libération du Levant dans la démarcation de Qalamoun.

Ces dernières heures, au moins une centaine de terroristes de l'État Islamique a déposé les armes face à l'armée syrienne et à la résistance libanaise à la frontière entre la Syrie et le Liban.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/139586-le-gouvernement-syrien-approuve-un-accord-pour-le-repli-des-extremistes>



**Radio Habana Cuba**